

CENI-TOGO
NOUVEAU
RECENSEMENT
OCTOBRE 2018



COMMISSION ELECTORALE NATIONALE INDEPENDANTE
CENI-TOGO
NOUVEAU RECENSEMENT ELECTORAL



Jeune de 18 ans
ta voix compte

Va
chercher ta carte
d'électeur

Du 1er au 8
octobre 2018
ZONE 1
Du 17 au 24
octobre 2018
ZONE 2

#ElectionsTg2018

Togolais, viens, bâtissons la cité !

Administration rapide de proximité



Etre citoyen, c'est aussi avoir une pièce d'identité.
2500 certificats de nationalité et 1500
jugements supplétifs seront délivrés durant
20 jours à compter de ce 15 octobre 2018

1.500 jugements supplétifs
et 2500 certificats de
nationalité à délivrer ^{P2}

WATRAA

Les Vainqueurs

Hebdomadaire Togolais d'Informations et d'Analyses 18 Octobre 2018 N° 205 - Prix 250 F CFA

Mobilisation autour du
recensement dans la zone 2



La NJSPF à ^{P5}
l'œuvre dans l'Oti

Mise en œuvre du
processus de l'ITIE

Le Togo, un bon
exemple huit ans après ^{P7}
l'adhésion à l'initiative

Office Togolais des Recettes



Les contribuables appelés à mieux
connaître les objectifs du contrôle
fiscal pour une franche collaboration ^{P2}

Boycott du recensement électoral



La C14, mal en point !

Semaine Internationale de la Sécurité au Groupe Vinci
Interview du Directeur Général de SOGEA SATOM TOGO

Pierre-Etienne LATOUR :
« La sécurité de nos travailleurs
est notre priorité absolue » ^{P3}



Office Togolais des Recettes

Les contribuables appelés à mieux connaître les objectifs du contrôle fiscal pour une franche collaboration

Le contrôle fiscal n'est pas mauvais en soi, au contraire il permet au contribuable d'apprendre. Malheureusement, on constate que les contribuables méconnaissent les textes ou les interprètent mal. Conscient de cet état de la chose, l'Office Togolais des Recettes forme ou entretient de temps en temps ces derniers.

Quels sont les objectifs du contrôle fiscal ?

Pour Gbekou Koffi Célestin, inspecteur des impôts, chef section contrôle à la division des impôts Lomé Nord-Ouest, les objectifs du contrôle fiscal

revêtent de quatre (4) aspects à savoir : l'aspect pédagogique, qui vise à éduquer les contribuables qui se trompent sur l'interprétation de la loi et de la clarification de leur situation au regard de la loi ; l'aspect budgétaire qui permet de recouvrer les impôts et taxes au profit de l'Etat et des collectivités ; l'aspect dissuasif qui vise à inviter les contribuables à produire des déclarations correctes ce qui permet de réduire les manœuvres frauduleuses et de consolider le civisme fiscal et enfin l'aspect répressif qui prévoit des sanctions aux comporte-



ment frauduleux. Les formes de contrôle Outre ces objectifs, l'OTR a également plusieurs formes de contrôle à l'endroit des contribuables, ainsi, il s'agit du : contrôle formel qui se fait lorsque le contribuable vient se faire déclarer, ce qui permet de corriger les erreurs matériels ; le contrôle sur pièce appelé contrôle de cohérence pour vérifier la conformité entre les déclarations du contribuable et les informations

ment frauduleux.

Les formes de contrôle

Outre ces objectifs, l'OTR a également plusieurs formes de contrôle à l'endroit des contribuables, ainsi, il s'agit du : contrôle formel qui se fait lorsque le contribuable vient se faire déclarer, ce qui permet de corriger les erreurs matériels ; le contrôle sur pièce appelé contrôle de cohérence pour vérifier la conformité entre les déclarations du contribuable et les informations

dont dispose l'OTR ; le contrôle externe qui permet à l'OTR d'aller vers le contribuable et avoir une idée de ses activités ; le contrôle ponctuel qui se limite à certains types d'impôts ; la vérification générale qui permet de faire le bilan du contribuable.

Malgré toutes ces formes de contrôle, certains contribuables jouent souvent au malin et devant ces situations de fraude intentionnelle ou matérielle, la sanction est appliquée. Selon l'inspecteur Gbekou, l'OTR apprécie les contribuables au cas par cas tout en essayant d'atténuer les sanctions.

Charles

Administration rapide de proximité

1.500 jugements supplétifs et 2500 certificats de nationalité à délivrer

Dans le cadre de la journée de la fonction publique, le gouvernement a initié les journées « administration rapide de proximité ». Pilotées par le Ministère de la Fonction Publique, du Travail et de la Réforme Administrative, ces journées vont permettre de délivrer 1.500 jugements supplétifs et 2500 certificats de nationalité à la population.

Du lundi 15 octobre jus-

qu'au 03 novembre prochain, les tribunaux et les préfectures des Régions Centrale et Maritime serviront de lieux de délivrance des actes administratifs importants aux citoyens togolais. Cette vaste opération répond à un diagnostic évident. Plusieurs Togolais vivent encore aujourd'hui sans avoir le Certificat de nationalité et autres actes. Certains trouvent les frais d'établissement



trop élevés, d'autres parlent de lenteur de la procédure et même, il y a certains qui ne voient

pas l'utilité de ce papier. L'opération vise donc à rapprocher l'administration de l'utilisateur mais surtout contribuer en même temps à l'affirmation de l'identité républicaine au Togo.

Les citoyens qui sont dans le besoin sont donc invités à se rendre dans les différents tribunaux des préfectures des régions indiquées.

La Rédaction

WARAA
Les Vainqueurs
Siège : Derrière EPP Kélégougan
Tél : 90-02-52-45 / 22-61-13-06
E-mail : micheltchadja@yahoo.fr
c/s Casier N° 087. 13 BP152
LOME-TOGO

DIRECTEUR DE PUBLICATION
Michel Yao TCHADJA
(alias Ezi Akoma)
Cel : 90-02-52-45 / 22-32-92-57
SECRETAIRE DE REDACTION
Pamphile S. NUMENYA
REDACTION
Ezi Akoma
Achile
A. Fic
Jack Nukunu
Hubertine Akoui
Séna Le Libre Penseur
INFOGRAPHISTE
Pamphile S. NUMENYA
IMPRIMERIE
La Colombe
Tirage : 3.000 Exemplaires
Récépissé N° 0471/29/05/13/HAAC

**Annonces et pubs :
appelez le 90-02-52-45**

*Retrouvez
votre Journal
WARAA
Les Vainqueurs
chaque jeudi
dans Les kiosques*

Numéros Utiles

CHU Tokoin :	22-21-25-01
CHU Campus :	22-25-77-68
	22-25-47-39
	22-25-78-08
Commissariat Central :	22-21-28-71
Sûreté Nationale :	22-22-21-21
Pompiers :	118 ou 22-21-67-06
Gendarmerie (Secours et assistance)	172 ou 22-22-21-39
Police secours	117

Semaine Internationale de la Sécurité au Groupe Vinci /
Interview du Directeur Général de SOGEA SATOM TOGO

Pierre-Etienne LATOUR : « La sécurité de nos travailleurs est notre priorité absolue »

Chaque année, le Groupe VINCI organise la « Semaine Internationale de la Sécurité » à l'endroit de ses 67.000 collaborateurs répartis à travers le monde. Au Togo, SOGEA SATOM, filiale de VINCI Construction, a consacré la période du 08 au 12 octobre 2018 à la « SafetyWeek ». A quoi répond une telle initiative ? Quels sont les objectifs visés ? Quelle est la particularité de cette cinquième édition ? Pierre-Etienne LATOUR, Directeur Général de SOGEA SATOM TOGO répond à nos questions. Lecture !

Vous êtes le nouveau Directeur de l'agence SOGEA SATOM au Togo. Pouvez-vous nous savoir un peu plus sur vous ?

De formation ingénieur généraliste avec spécialisation en génie civil et titulaire d'un master en entrepreneuriat et gestion de projet, j'ai passé une très grande partie de ma carrière dans le groupe VINCI au service de ses filiales en Afrique (Gabon, Sao Tomé, Madagascar, Burkina Faso,...). Passionné par les challenges que représente notre activité pour répondre à des problématiques complexes et nécessaires au développement des infrastructures des pays, j'intègre SOGEA SATOM Togo avec une volonté d'innovation et de service auprès des autorités togolaises et de l'ensemble de nos partenaires privés. Notre but est de répondre aux problématiques concrètes expérimentées par nos clients par une offre globale (conception, réalisation, maintenance, opération, ...).

Le Groupe Vinci dont fait partie SOGEA SATOM, dédie chaque année une semaine entière à la sécurité au sein de toutes ses filiales. Pour la cinquième année consécutive, SOGEA SATOM Togo a organisé du 08 au 12 octobre la « Semaine Internationale de la Sécurité ». A quoi répond une telle initiative ?

Tout d'abord, je souhaite faire remarquer que c'est un événement à portée mondiale. L'ensemble des entreprises de VINCI Construction, que ce soit à Tokyo, Seattle, Lyon ou Johannesburg sont concernées par cette Semaine Internationale de la Sécurité avec des thèmes communs à toutes les structures.

Il s'agit là de diffuser l'esprit d'entreprise et les axes structurels majeurs de notre direction générale à l'ensemble des 67.000 collaborateurs de VINCI Construction à travers le monde car la sécurité est notre préoccupation ultime.

Au-delà de toutes considérations financières régissant l'exécution de nos travaux, la sécurité de nos travailleurs est notre priorité absolue que rien ne pourrait justifier de bafouer. Aussi, mettons-nous en œuvre les plans d'action du groupe au sein de l'ensemble des filiales, ce qui signifie qu'au Togo, par exemple, les mêmes directives et exigences que celles applicables partout ailleurs dans le monde sont mises en œuvre dans le respect des règles en vigueur localement.

Quels sont les objectifs visés à travers l'organisation de la « SafetyWeek » ?

Nos objectifs sont clairs : permettre, par tous les moyens, d'assurer l'exécution de nos chantiers en garantissant le plus haut niveau de sécurité possible à nos compagnons. La tâche est complexe et nécessite la mise en œuvre de nombreux outils sur nos projets. La Semaine Internationale de la Sécurité en fait partie. En effet, durant toute cette semaine, nous nous sommes rendus sur chacun des sites de travaux, afin de montrer notre implication personnelle dans la transmission des messages de bonnes pratiques au sein de nos équipes.

Ce fut l'occasion de constater la mise en application de nos procédures sur le terrain et la bonne diffusion de nos directives internes sur l'ensemble de nos activités. Je suis fier de constater que notre présence au Togo s'inscrit pleinement dans notre politique « La Sécurité d'abord », dans le cadre d'un travail exemplaire mené par l'ensemble de nos équipes depuis de nombreuses années.

Quelle est la particularité de cette cinquième édition ?

Comme je l'expliquais plus tôt, nous avons mis en œuvre de nombreux outils nous permettant d'améliorer nos résultats de sécurité sur nos différents pé-

rimètres d'activité. Nous constatons aujourd'hui que les accidents de circulation représentent le plus grand nombre d'accidents pour nos salariés (contexte professionnel et personnel confondus).

Aussi, la sécurité routière, bien qu'hors de notre champ d'action direct, constitue-t-elle un de nos axes de formation et d'information essentiels pour permettre de conserver l'intégrité de nos travailleurs même en dehors de nos chantiers. Car notre responsabilité morale est bien là.

En outre, cette cinquième édition met l'accent, dans le monde entier, sur la sensibilisation au respect du code de la route, du port du casque obligatoire en deux roues, de la mise en place de signalisation routière adéquate et de l'application effective du droit de retrait et du devoir d'alerte en toute circonstance.

Quel bilan faites-vous de la sécurité et de la prévention des risques professionnels, tant sur vos chantiers que sur les routes ?

Année après année, les taux de fréquence et de gravité de nos projets au Togo sont en décroissance. Il s'agit là d'un réel exploit réalisé par l'ensemble de nos collaborateurs connaissant le niveau déjà élevé de sécurité sur nos chantiers et les risques importants encourus au quotidien dans notre secteur d'activité.

Au regard de ces risques importants auxquels sont soumis les salariés du BTP en général, je ne perds pas de vue que rien n'est jamais acquis et qu'il faut maintenir des efforts soutenus au jour le jour pour réduire le plus possible notre exposition. Un événement non prévu peut survenir à tout moment et réduire l'ensemble des actes posés jusqu'à aujourd'hui à néant.

Comme vu précédemment, nos résultats sur chantiers sont encourageants. Il



nous faut maintenant sensibiliser nos collaborateurs sur les risques auxquels ils sont soumis dans leur vie en dehors de leur travail. Le principal étant, bien sûr, le risque d'accident en circulation routière, raison pour laquelle vous avez pu voir que 3 des 4 thèmes abordés durant cette semaine portent sur ce sujet important à nos yeux. Mais au-delà de cette semaine, nous travaillerons en étroite collaboration avec les autorités pour améliorer le niveau de sécurité des usagers de la route (radars pédagogiques, actions de sensibilisation, semaine nationale de la courtoisie au volant, ...).

SOGEA SATOM est l'une des plus vieilles sociétés installées au Togo et un grand employeur; quelles sont vos ambitions pour le pays ?

Nos origines au Togo remontent en effet à 1954 soit plus de 64 ans. C'est une très grande fierté de faire partie d'une entreprise ayant un ancrage aussi profond au Togo mais aussi une lourde responsabilité envers tous nos prédécesseurs et nos salariés actuels consistant à maintenir notre activité sur les années à venir.

Si les dernières années ont été difficiles économiquement, nous sommes extrêmement confiants pour celles devant nous. L'histoire a montré que nous avons su participer à la construction d'importantes infrastructures au Togo et nous sommes à la disposition de l'ensemble de nos partenaires pu-

blics et privés pour la réalisation d'infrastructures innovantes et économes en investissements comme en coûts de fonctionnement tout en garantissant la sécurité des travailleurs et usagers, le respect du cahier des charges techniques et des délais imposés par le projet. Ce sont là nos valeurs principales et de référence.

Votez mot de fin Monsieur le Directeur...

Permettez-moi tout d'abord de vous remercier pour l'opportunité qui m'est donnée de présenter nos activités sous un autre angle, celui de la sécurité. En effet, la sécurité de nos travailleurs a toujours constitué une priorité absolue pour le groupe et pour moi tout particulièrement sur tous les territoires sur lesquels j'ai eu la chance de travailler. Je tiens aussi à remercier l'ensemble de nos partenaires et salariés pour l'accueil chaleureux qui m'a été réservé tout au long de mes premières semaines au Togo. Nous pourrions ainsi œuvrer ensemble pour la réalisation de beaux projets optimisés et innovants dans la lignée de ce que nous avons pu réaliser ces soixante dernières années et ainsi accroître encore la fierté de nos collaborateurs d'appartenir à une entreprise aux racines togolaises de premier ordre.

Interview réalisée par la Rédaction

Boycott du recensement électoral La C14, mal en point !

Depuis le démarrage du recensement électoral, la C14 n'a pondu aucun communiqué pour inviter ses militants à aller se faire recenser pour avoir les cartes d'électeurs qui leur permettront de voter au moment opportun. Bien au contraire, elle invite plutôt les populations à boycotter le recensement électoral.

En plus de la sortie de la coordinatrice de la C14 pour boycotter le recensement dans la zone 1, le PNP qui se faisait un peu discret ces derniers temps est allé dans le même sens que la coalition à travers une récente sortie. « Au vu de la terreur et de l'extrémisme violent dont Mango, Bafilo et Sokodé ont été victimes il y a de cela un

an environ, vidant ces villes de leurs populations en temps record, tous les Togolais doivent tourner dos à cette opération de recensement », a indiqué O u r o - D z i k p a Tchatikpi, Conseiller au bureau du PNP.

Dans la zone 1, les gens sont sortis massivement se faire enrôler. Seuls les militants qui tiennent vraiment à la C14 ont refusé l'enrôlement comptant sur une éventuelle reprise de l'opération. Aussi dans la zone 2, les populations vont sortir pour faire leurs cartes d'électeurs. Ce sont les militants de la C14 qui pourront aussi refuser de faire leurs cartes.

A entendre les responsables de la coalition, un nouveau recensement aura lieu quand



les représentants de l'opposition prendront leurs places à la CENI, ce qui relève de l'utopie. En effet, la CENI suit un calendrier bien établi et les élections prévues auront lieu à des dates déjà ficelées. La CEDEAO a aussi envoyé un expert en audit du fichier électoral. Il se charge d'auditer le fichier, élaguer les doublons pour que la CENI dispose d'un fichier crédible.

La CEDEAO est alors



en phase avec le processus. La C14 sera donc surprise qu'il n'y aura aucune reprise du recensement. Dans ce cas, les différentes élections seront d'avance remportées par les partis qui ont mobilisé leurs militants à faire les cartes. A défaut de leurs cartes d'électeurs, les affiliés à la C14 ne pourront pas voter.

Si les membres de l'opposition parlementaires n'occupent pas encore leurs places à la CENI, cela dépend de



l'opposition elle-même. La « guerre » entre l'ANC et l'UFC ne doit en aucun cas prendre en otage tout le processus électoral. Il revient aux partis de l'opposition parlementaire de s'entendre rapidement pour occuper leurs places à la CENI s'ils veulent vraiment travailler. Pour l'heure, le train de la CENI est en marche et il n'attendra pas les retardataires.

Jack NUKUNU

Démarrage du recensement électoral dans la zone 2 La CENI avance, la C14 boycottée

Après la réussite du recensement électoral dans la zone 1 notamment dans la grande partie du sud du pays, la CENI a lancé le recensement dans la zone 2. Le recensement a donc commencé dans cette zone qui concerne plus la partie septentrionale du pays. Il faut rappeler

qu'après la forte mobilisation dans la zone 1, la CENI a mis à profit ce temps de pause pour la formation de ses équipes et le déploiement du matériel. Officiellement, la fin de l'opération dans la zone 2 est prévue pour le 24 octobre. « Chers frères et sœurs, n'allez pas vous faire enrégistrer. C'est un



recensement frauduleux. Ils se préparent encore à voler les élections comme ils l'ont toujours fait par le passé. Que personne ne s'approche d'eux. Le vrai recensement va venir, on vous le dira. Le moment viendra où tous nous irons nous faire recenser. N'avez pas

peur », a lancé Mme Brigitte Kafui Adjamagbo-Johnson. Les populations en âge de voter vont-t-elles répondre à ce boycott ou vont-t-elles ignorer la C14 comme l'ont fait les populations de la zone 1 ? Wait and see.

La Rédaction 4

SAVOIR



NEWS

La Première Agence de Presse Privée au Togo

www.savoirnews.net

L'INFO en continu 24H/24

Tél (228) 90 04 19 64 / 91 45 34 50 / 99 35 29 23

Mobilisation autour du recensement dans la zone 2 La NJSPF à l'œuvre dans l'Oti

En prélude au démarrage du recensement dans la zone 2, la Nouvelle Jeunesse pour le Soutien au Président Faure (NJSPF) s'est lancée dans une vaste opération de sensibilisation de la masse dans la préfecture de l'Oti. La récente mobilisation a eu lieu dans la grande cour du Lycée Barkoissi. Une grande foule est sortie écouter le message porté par ce mouvement politique dirigé par un fils du milieu. C'était en présence du conseiller du Président de la République Noupokou Damipi, natif du milieu. Dans son intervention le président de la NJSPF Noël De Poukn, a expliqué et rappelé à ses parents que leur sou-



son cœur en procédant à la remise des prix du concours d'excellence lancé depuis le début de l'année scolaire 2017-2018 et qui a livré ses conclusions avec les examens de fin d'année. D'importants prix ont été offerts aux meilleurs élèves de tous les examens et les enseignants qui ont connu un fort taux de réus-

tien n'a jamais fait défaut au parti UNIR et à son Président Faure Gnassingbé. Parlant des élections qui se profilent à l'horizon, il a invité les populations à sortir pour se faire enrôler. Sans carte d'électeur, aucun militant ne pourra accomplir son devoir civique. Raison



pour laquelle il a exhorté les populations de Barkoissi et de ses environs à sortir massivement le moment venu pour disposer de la carte d'électeur, outil nécessaire pour porter leur choix sur les candidats de UNIR. Comme à l'accoutumée, Noël De Poukn a profité de cette rencontre pour faire parler

site dans leurs matières. Le préfet de l'Oti, Ouadja Gbandi qui participait à cette rencontre a salué la démarche des donateurs. Notons que la NJSPF est créée depuis 2009 et s'emploie depuis sa création à rendre visibles les actions du Président de la République.

La Rédaction

Promouvoir l'engagement de la jeunesse Lycéens de NANO et de Tandjouaré sensibilisés sur les 17 ODD

Les élèves des lycées de Nano et de Tandjouaré ont été sensibilisés les 6 et 10 octobre sur les 17 Objectifs de Développement Durable (ODD) instaurés par l'Organisation des Nations Unies (ONU) depuis 2015.

Ces rencontres de sensibilisation et de vulgarisation à l'intention des apprenants se situent dans le cadre du projet intitulé «L'engagement de la jeunesse dans la vulgarisation des 17 ODD en milieu scolaire». Elles sont organisées par l'association Bourgeon, basée à Lomé en collaboration avec le gouvernement, Plan-International, Bornefonden, Wao-Afrique et l'UNICEF ainsi que FODDET/Convergences des Actions et ont pour thème « Moi jeune, je comprends et je m'engage dans les ODD au Togo avec les Comités des Clubs Bourgeons». Les rencontres visent à sensibiliser et éclairer le monde des apprenants sur les dix-sept programmes des ODD afin que d'ici 2030 chacun puisse vivre dans un monde meilleur. Il s'agit d'amener les élèves à comprendre et appréhender le contenu des ODD pour un changement de comportements.

L'assistance a suivi des exposés sur les violences liées aux genres, surtout aux femmes, le changement climatique, l'environnement, présentés par le secrétaire général de l'association Bourgeon, Douti Sananeka. Des slams et des sketches du lycée de Nano sur les femmes leaders dans le monde et la nécessité de la scolarisation des jeunes filles, ont été également présentés. Des jeux questions-réponses ont également permis aux gagnants de bénéficier des cadeaux comme des ca-



hiers de 100pages, de stylos, des documents d'orientation après le BEPC. A la fin des séances, un Comité de Club Bourgeon (CCB) composé de 5 élèves a été installé dans chaque lycée pour coordonner les activités de l'Association Bourgeon. Le secrétaire général de l'Association Bourgeon, Douti Sananeka a relevé que l'ODD est un programme que l'ONU a instauré en 2015 pour remplacer les Objectifs du Millénaire pour le Développement (OMD). Il a fait savoir que son association avec ses partenaires ont organisé cette tournée de vulgarisation sur les ODD en milieu scolaire afin d'éclairer les élèves sur les

17 objectifs retenus. Il a encouragé les élèves des lycées à plus d'efforts dans leurs études et à faire des recherches pour de meilleurs rendements. M. Douti a exhorté les apprenants à écouter les enseignants et le comité CCB mis en place pour bénéficier des avantages qu'offre l'association Bourgeon que sont les travaux dirigés, les activités citoyennes et civiques, les cours de répétitions gratuites. La semaine du 15 au 21 octobre, l'Association Bourgeon se retrouvera avec les élèves des lycées, Mango et Gando pour leur parler de mêmes sujets sur les ODD.

AT

PHARMACIE DE GARDE 15/10/18 au 22/10/18

BON PASTEUR
38, Av. Libération
22 21 13 67

KPEHENOU
Boulevard HOUPHOUET -
BOIGNY
22 21 32 24

HANOUKOPE
Avenue de la Nouvelle mar-
che, Immeuble Radio Kanal
FM.
22 21 01 15

BON SAMARITAIN
BE PA de SOUZA/Hôpital
de BE
22 21 45 30

PORT
Face Hôtel Sarakawa
22 27 61 88

ESPERANCE
Av F.J. STRAUSS, Face
Ecole Française
Nyékonakpoé (Rue
Adjololo)
22 21 01 28

LIBERATION
Avenue Libération prolongée
22 22 25 25

BON SECOURS
Rue du Grand Collège du
Plateau - Cassablanca
22 45 76 74

ROBERTSON
Après la Lagune de
Nyékonakpoé (TOGBATO)
22 22 28 41

N.D. DE LA TRINITE
Sise au 20 boulevard de la
paix à Super Taco
22 21 27 80

GBEZE
Boulevard Jean Paul II
22 26 32 61

UNIVERS -SANTÉ
Boulevard GNASSINGBE,
Eyadema, Cité OUA face à
l'entrée du CHU-CAMPUS
22 61 81 43

AEROPORT
Rte de l'Aéroport SITO
22 26 21 22

INTERNATIONALE
Sise Marché de
Hedzranawoe « Asiyeye »,
Boulevard du Haho
22 26 89 94

RAOUDHA
Située au 4495 Boulevard
Zio Hedzranawoe, derrière
TOGO2000
22 61 39 39

MISERICORDE
BE-KPOTA
23 38 47 62

LE PROGRES
Sur le tronçon CIMTOGO-
Gendarmerie d'Ahadji
kpota non loin du marché
de Zorro-bar
22 35 86 55

ELI-BERECA
Route d'Adidogomé, Im-
meuble SIKOVIC face bu-
reau de Poste
22 51 22 82

LA REFERENCE
Route de Kpalimé,
Adidogomé Assiyéyé, à
côté du bar Madiba
22 51 12 12

BONTE
Route de SEGBE,
Wonyomé-Adidogomé en
face de la station Sanol
93 95 80 78

BETANIA
Rue Sito, Totsi-Glenkomé
non loin de la salle des Té-
moins de Jéhovah
96 80 10 11

MILLENAIRE
Face réserve de la gendar-
merie d'Agoenyivé, sur la
route de 50m à 300m du
côté Nord
22 51 64 31

MATHILDA
Route PATASSE - Lomégan
- ODEF
22 51 15 34

EL SHADAÏ
Face Ecole Théologie
ESTAO
22 51 44 25

DIEUDONNE
Route de LLEO 2000, non
loin de FUCEC Agoe-
Téléssou
70 44 84 59

EL-SHAMMAH
Sise à amadahomé à côté de
la maison des jeunes
70 43 25 85

SATIS
Agoè-Logopé sur la voie de
50m, côté Est du C.E.G.
Agoè-nyivé Ouest (CEG
Agoè-Koshigan)
70 44 85 17

St ESPRIT
Sur la bretelle Agoè-Nyivé
Kégué, Face au CEG Agoè-
Est
70 40 29 06

St MICHEL
Située à Agoenyivé entre la
Brasserie BB et l'espace
Télécom
22 51 70 22

EXCELLENCE
Agoe Demakpoe Voie
CEDEAO
22 51 77 87

VITAS
Située à Agoé Assiyéyé du
côté ouest
22 25 63 43

LE DESTIN
A côté de l'Agence
ECOBANK de Baguida
70 41 15 41

La FLAMME D'AMOUR
Sise à Agodeke route
d'Aného
70 45 70 14

LES N° VERTS DE L'OTR

POUR SIGNALER
TOUT FAIT SUSPECT
VEUILLEZ COMPOSER

N° VERT

8280

Anticorruption

POUR TOUT RENSEIGNEMENT
INFORMATION OU CONSEIL
VEUILLEZ COMPOSER LE

N° VERT

8201

Renseignements



FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg



COMMISSION ELECTORALE
NATIONALE INDEPENDANTE
(CENI)

REPUBLIQUE TOGOLAISE
Travail - Liberté - Paix

N° 023 /2018/P/CENI

COMMUNIQUE DE LA CENI
DÉMARRAGE DU RECENSEMENT ÉLECTORAL EN ZONE 2

Le Président de la Commission Électorale Nationale Indépendante (CENI) communique : l'inscription sur les listes électorales démarre ce mercredi 17 octobre 2018 pour les circonscriptions relevant de la zone 2, et prend fin le mercredi 24 octobre 2018.

A cet effet, et conformément aux dispositions du code électoral en son article 64, les citoyens en âge de voter sont priés de se présenter dans les centres de recensement et de vote (CRV) de leur résidence habituelle, munis de l'une des pièces suivantes: passeport, carte nationale d'identité, carte consulaire, livret de pension civile ou militaire, livret de famille.

Les citoyens ne disposant pas de ces pièces seront recensés sur la base du témoignage des chefs traditionnels ou des notables présents dans les CRV en qualité de personnes ressources.

Durant cette période, les centres de recensement et de vote sont ouverts tous les jours, de 07 H 00 à 17 H 00.

Pour rappel, la deuxième zone de recensement comprend les CELI suivantes: Amou, Ogou-Anié, Wawa-Akébou, Bilita, Sotouboua-Mô, Tchamba, Tchaoudjo, Bassar, Dankpen, Assoli, Kozah, Binah, Doufelgou, Kéran, Oti-Oti Sud, Tandjoaré, Kpendjal-Kpendjal Ouest et Tône-Cinkassé.

La CENI compte sur le patriotisme, l'engagement et la forte mobilisation de tous les citoyens pour la réussite du processus électoral en cours.

Fait à Lomé, le 17 OCT 2018

Le Président



Prof. Kodjona KADANGA

Boulevard Eyadéma - Cité OUA, B.P 7005 Lomé, TOGO - Tél: 22 53 61 00 - Email : centotome@gmail.com

Mise en œuvre du processus de l'ITIE
Le Togo, un bon exemple huit ans après l'adhésion à l'initiative



Dans l'optique d'inscrire le secteur extractif togolais dans une démarche de transparence, le Togo a adhéré au processus de l'Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE) en 2010. 8 ans après, les résultats sont encourageants. En effet, le Togo a validé 20 exigences sur les 27 définies par les normes ITIE. Une autre validation est attendue en novembre 2019 afin d'évaluer les performances réalisées dans les 7 autres exigences restantes. En 2013 déjà à Sydney en Australie, le Togo avait été déclaré pays conforme à l'ITIE. Le succès du Togo est dû à des réformes et des actions engagées par le gouvernement togolais sous la volonté manifeste du Chef de

l'État. On peut citer, l'opérationnalisation et la dynamisation des organes de mise en œuvre, la modernisation du code minier couvrant l'ensemble des usagers du sous-sol togolais et la loi relative à la contribution des entreprises minières au développement local et régional. Ces réformes et mesures prises ont favorisé l'amélioration de la contribution des industries extractives dans le développement national. A elles seules, elles ont contribué en 2017 à hauteur de 18,5% du total des exportations du pays pour près de 3,5% au PIB et pour 2,5% aux recettes. Une participation qui s'élève à 3,5% à la fin du mois de septembre 2018.

La Rédaction

23 Nov. 10 Déc. 2018
15^{ème} Foire Internationale de LOME
Foire de toutes les opportunités

CENTRE TOGOLAIS DES EXPOSITIONS ET FOIRES DE LOMÉ
BP: 10056 Lomé - Togo Tél: (00228) 99 64 40 01 / 90 31 76 37

www.cetef.tg

INTERNET TRÈS HAUT DÉBIT JUSQU'À 100 Mbps DÉJÀ DISPONIBLE AU TOGO

LA FIBRE OPTIQUE CHEZ VOUS DISPONIBLE DANS LES ZONES SUIVANTES :

- ✓ AGOÉ,
- ✓ BAGUIDA,
- ✓ BOULEVARD CIRCULAIRE,
- ✓ FOREVER,
- ✓ ZONE PORTUAIRE,
- ✓ ABLOGAMÉ,
- ✓ KODJOYIAKOPÉ,
- ✓ NYÉKONAKPOÉ,
- ✓ RÉSIDENCE DU BÉNIN,

& DANS LES AUTRES CITÉS.

LES EXTENSIONS SE POURSUIVENT DANS LES AUTRES QUARTIERS DE LOMÉ.

RÉSERVEZ DÈS MAINTENANT VOTRE OFFRE FIBRE DANS TOUTES LES AGENCES DU GROUPE TOGO TELECOM & BÉNÉFICIEZ DES AVANTAGES EXCEPTIONNELS !!!

Adopter La Fibre du Groupe TOGO TELECOM, c'est participer au développement du Togo.

SEMAINE
INTERNATIONALE
DE LA SÉCURITÉ
08-12 OCT.
2018

TOUS ACTEURS DE NOTRE SÉCURITÉ



Les 70 000 collaborateurs de VINCI Construction,
ainsi que ses partenaires, s'engagent à être acteurs des quatre
étapes clés de la sécurité sur nos projets, partout dans le monde.